

## Zona Priangan Raih Gelar Runner-Up di Volley Ball Qualification Tournament 2024 di GOR Jalak Harupat

Ciamis - [CIAMIS.JARNAS.CO.ID](http://CIAMIS.JARNAS.CO.ID)

Jul 18, 2024 - 20:51



Dalam rangka memperingati Hari Gerak Bhayangkari ke-72 dan HUT Bhayangkara Ke-78, Zona Priangan berhasil meraih gelar runner-up dalam gelaran Volley Ball Qualification Tournament 2024 yang dilaksanakan di GOR Jalak Harupat, Kabupaten Bandung. Turnamen yang berlangsung selama dua hari ini diikuti oleh berbagai tim dari seluruh daerah, namun Zona Priangan

menunjukkan performa gemilang hingga mencapai babak final.

Turnamen ini merupakan bagian dari rangkaian kegiatan Hari Gerak Bhayangkari Ke - 72 dan HUT Bhayangkara Ke-78. Kegiatan ini tidak hanya bertujuan untuk mempererat tali persaudaraan antara anggota Bhayangkari, tetapi juga untuk mempromosikan gaya hidup sehat dan sportifitas di kalangan masyarakat.

Zona Priangan memulai perjalanan mereka di turnamen ini dengan performa yang konsisten dan mengesankan. Pada babak penyisihan, mereka berhasil memenangkan semua pertandingan, menunjukkan dominasi mereka di lapangan voli.

Pertandingan final mempertemukan Zona Priangan dengan tim tangguh dari Zona Bandung Raya. Pertandingan ini berlangsung sengit dan penuh emosi, dengan kedua tim saling bertukar serangan dan poin. Di akhir pertandingan Zona Bandung Raya menjadi Juara Pertama dengan poin akhir 3 - 0

Usai pertandingan final, upacara penutupan dan pemberian penghargaan dilaksanakan. Kapolda Jabar Irjenpol Akhmad Wiyagus, memberikan penghargaan kepada para pemenang dan menyampaikan apresiasi kepada semua tim yang telah berpartisipasi dalam turnamen ini. Ia juga mengucapkan selamat kepada Zona Priangan atas pencapaian mereka sebagai runner-up.

"Keberhasilan Zona Priangan ini adalah hasil dari kerja keras, latihan yang disiplin, dan semangat yang tinggi. Kami sangat bangga dengan pencapaian mereka dan berharap ini bisa menjadi inspirasi bagi tim lain di masa mendatang," ujar Kapolres Ciamis AKBP Akmal S.H, S.I.K, M.H

Ajang tersebut juga menjadi batu loncatan bagi 16 pemain terbaik, salah satu perwakilan yang terpilih adalah Brigadir Ade Wulan dari Polres Ciamis yang akan mewakili wilayah Jawa Barat pada pertandingan Voli Bhayangkara Cup 2024.

Turnamen Volley Ball Qualification 2024 di GOR Jalak Harupat ini tidak hanya menjadi ajang kompetisi, tetapi juga sarana untuk mempererat hubungan dan memperkuat semangat kebersamaan di antara anggota Bhayangkari dan masyarakat luas. Keberhasilan Zona Priangan sebagai runner-up menjadi salah satu highlight dari acara ini, menginspirasi banyak orang untuk terus berjuang dan berusaha mencapai yang terbaik dalam setiap hal yang mereka lakukan.

Dengan semangat dan dedikasi yang telah ditunjukkan, tidak diragukan lagi bahwa Zona Priangan akan terus menjadi tim yang diperhitungkan di kompetisi-kompetisi mendatang. Turnamen ini diharapkan dapat memotivasi lebih banyak orang untuk aktif dalam olahraga dan berpartisipasi dalam kegiatan yang bermanfaat bagi kesehatan dan kebersamaan.

“Ciamis,Kapolres Ciamis,Polda Jabar”